



UNION DEPORTIVA LLAGOSTERA

Año III.
I
Noviembre
de 1950
Número 52

BOLETIN QUINCENAL INFORMATIVO

Memorable centenario

Con motivo de conmemorarse este año el centenario de la creación del sello de correos en nuestra patria, viene celebrándose estos días en Madrid el VI Congreso de la Unión Postal de las Américas y España y el Certamen Filatélico Internacional cuyos actos, por su carácter universal, han de tener extraordinaria resonancia dentro y fuera de nuestra Nación.

En el primero de ellos, toman parte numerosos y distinguidos Delegados de los países Hispano-Americanos que, con sus magníficas intervenciones, contribuyen a enaltecerlo y hacerlo fructífero y en el segundo, exponen sus valiosísimas colecciones filatélicas, elementos oficiales y particulares, tanto nacionales como extranjeros que, con sus raras aportaciones, contribuyen igualmente a realzar tan magnífica y relevante exposición, continuamente visitada por inteligentes profesionales y aficionados a tan selectas manifestaciones de arte.

La historia del sello postal, este sencillo y elocuente papelito de diversos colores y tamaños que en sus dibujos nos representa gráficamente nuestra historia y con el cual franqueamos nuestras misivas, debió su origen al inglés Rowland Hill, el cual, en el año 1836 y en ocasión de hallarse en una casa de campo, observó como sus moradores se negaban a admitir una carta que un empleado les entregaba, por la sencilla razón de no disponer del importe a que estaba sujeto el expresado servicio. Ante tal contingencia que suponía un perjuicio común para el Estado y el público, ideó crear unos timbres para ser pegados en los sobres de las cartas, siendo aprobada su idea por el Estado inglés y puesta en vigor el día 1.º de Mayo de 1840 en que empezó a circular la correspondencia, franqueada con los sellos de nueva creación. Pronto fueron adaptando tan ingenioso como útil procedimiento, las demás nacio-

nes, implantándose en la nuestra en el 1850 y consiguiéndose con su uso un notable aumento en la circulación de correspondencia a la par que pingües beneficios para el erario público.

La diversidad de modelos de sellos de correos que desde su implantación hasta nuestros días han circulado, ha dado motivo a la formación de magníficas colecciones, con ejemplares rarísimos por no decir únicos, evaluadas en varios millones de ptas., siendo de las más notables las que poseen entre otros el Rey de Inglaterra, S. S. el Papa y otras relevantes personalidades. La adquisición de ejemplares antiguos o de remotos países, han sido objeto de ofertas de precios inverosímiles, habiéndose pagado por un sello de la Isla de la Reunión la extraordinaria suma de 50 000 pesetas.—G. /X



U. D. LLAGOSTERA, 3

TOSSA, 1

Se inició el Campeonato de segunda categoría Regional en nuestro terreno, con la visita del Tossa.

Coincidió con una tarde desapacible y el encuentro se desarrolló en medio de adversas condiciones por el lamentable estado del terreno, debido a la lluvia caída durante la mañana. No obstante, ello no fué óbice para que ambos conjuntos imprimieran un tren vivo a la marcha del mismo y desde luego, a lo largo del partido la lucha mantúvose interesante por el constante batallar de ambos bandos.

De buenas a primeras la superioridad técnica llagosterense fué evidente y únicamente cabe achacar la parquedad que mostró el marcador al finalizar el partido, a la gran voluntad y entusiasmo demostrado por el equipo forastero, ayudado por las circunstancias ya reseñadas del mal estado del campo.

La presencia de numerosos aficionados tossenses dió una nota de color y de auténtica competición a la jornada, aunque, sin duda, contribuyó en gran manera al ambiente de nerviosismo que se registró, y cuyo fruto fué el incidente entre García y Gotarra con la consiguiente expulsión del segundo.

El once local nos ofreció una actuación entusiasta no exenta de calidad que el mal estado del piso impidió seguramente que se convirtiera en una buena tarde de fútbol. Efectivamente, la media rayó a una aceptable altura y consiguientemente la delantera bien servida de balones, pudo crear infinidad de ocasiones de peligro, para el marco forastero, debidos en su mayor parte a la labor de ambos interiores que efectuaron un excelente partido. Peligros que en su mayor parte fueron aprovechados en el centro del ataque por un Ruhí II voluntarioso y decidido, aunque escaso de técnica, y también en su mayor parte, lamentablemente desaprovechados en los extremos de la misma línea, donde tanto Pagés como Roca, siguen sin emular actuaciones anteriores. Falló la defensa por el lado de Colomer que se muestra algo lento y falto de decisión, perjudicado en esta ocasión por el estado del piso que evidenció aún más el primer defecto. En cuanto al portero se mostró muy inseguro en sus intervenciones excepto en la falta tirada a mediados de la segunda parte, en que se hizo con el balón de magnífica forma y lo cual contribuyó seguramente a la mejoría que experimentó luego.

Del Tossa poco podemos decir excepto resaltar la labor entusiasta de todo el conjunto. De nuestros antiguos conocidos Vila y Gotarra el primero fué uno de sus mejores elementos, aunque jugó siempre desamparado por completo y resulta difícil juzgar al segundo por el poco tiempo en que actuó.

El árbitro, aunque errara en algunas decisiones que no tuvieron influencia en el desarrollo del partido, demostró decisión y supo imponerse, logrando que el partido no se saliera de los cauces normales, como en alguna ocasión el excesivo apasionamiento de algunos jugadores forasteros hizo temer.

El primer gol local fué conseguido por García al tirar una falta contra la meta forastera, empataando pocos minutos después el Tossa en una jugada desafortunada de nuestra defensa que marcó en su propia puerta. No habían transcurrido quince minutos, cuando Ruhí II deshacía la igualdad y a mediados del segundo tiempo Moret con-

siguió el tercero al rematar limpiamente de cabeza un córner magistralmente sacado por Roca.

Ya hemos hablado ligeramente sobre las actuaciones locales y únicamente nos resta insistir, una vez más, sobre la excelente labor de nuestra media, que al fin sirve los balones en vez de tirarlos sin ton ni son, especialmente por el lado de Palahí, que se está mostrando como un jugador inteligente y de clase —aunque quizás algo falto de fondo—, así como de la actuación de la triplete central, sobre todo de ambos interiores García y Moret que, de no mediar circunstancias desfavorables, como el abundante barro que impedía un perfecto control de la pelota, hubiera brillado a gran altura.

Ruhí efectuó un gran encuentro, demostrando ir superando el mal momento de la forma por que atravesaba y Company, como siempre, fué uno de nuestros puntos fuertes.

SALT, 0

LLAGOSTERA, 3

El partido celebrado el día 22 de Octubre entre ambos onces no pasará a la historia como modelo de un encuentro bien jugado, salvo los 30 primeros minutos del segundo tiempo, en que nuestros muchachos tejieron bonitas jugadas y, con ellas, afianzaron el resultado.

Una de las causas que motivaron el tono gris, en general, del encuentro, fué el terreno de juego, que bien podemos calificarlo de malo. Unido esto a un balón excesivamente ligero, era casi imposible precisar el pase con exactitud, ya fuera por un falso rebote o salir excesivamente largo. No obstante, los citados 30 minutos fueron de verdadera inspiración, practicando el pase corto y raso, modalidad que siempre nos ha dado excelente resultado.

El once oponente muy entusiasta pero faltado de compenetración, si bien cuenta con algunos excelentes elementos.

Los tantos fueron marcados por García (1) y Ruhí II, (2)

El arbitraje bastante regular y el público correcto.

Campeonato de Segunda Categoría Regional

TEMPORADA 1950-51

15 octubre-1.^a Vuelta 2.^a Vuelta-17 diciembre

..... Figuerense-Montgrí
 Port-Bou-Hilariense
 Llagostera-Tossa
 Tordera-Salt
 Guixolense-Pontense

22 octubre 31 diciembre

..... Montgrí-Guixolense
 Hilariense-Figuerense
 Tossa-Port-Bou
 Salt-Llagostera
 Pontense-Tordera

29 octubre 7 enero

..... Montgrí-Hilariense
 Figuerense-Tossa
 Salt-Port-Bou
 Llagostera-Pontense
 Guixolense-Tordera

5 noviembre-1.^a Vuelta 2.^a Vuelta-14 enero

..... Hilariense-Guixolense
 Tossa-Montgrí
 Salt-Figuerense
 Pontense-Port-Bou
 Tordera-Llagostera

12 noviembre 21 enero

..... Hilariense-Tossa
 Montgrí-Salt
 Figuerense-Pontense
 Port-Bou-Tordera
 Guixolense-Llagostera

19 noviembre 28 enero

..... Tossa-Guixolense
 Salt-Hilariense
 Pontense-Montgrí
 Tordera-Figuerense
 Llagostera-Port-Bou

26 noviembre-1.^a Vuelta 2.^a Vuelta-4 febrero

..... Tossa-Salt
 Hilariense-Pontense
 Montgrí-Tordera
 Figuerense-Llagostera
 Guixolense-Port-Bou

3 diciembre 11 febrero

..... Guixolense-Salt
 Pontense-Tossa
 Llagostera-Montgrí
 Port-Bou-Figuerense
 Tordera-Hilariense

10 diciembre 18 febrero

..... Salt-Pontense
 Tossa-Tordera
 Hilariense-Llagostera
 Montgrí-Port-Bou
 Figuerense-Guixolense



Emotiva aventura en la Indochina

Ahora que se halla en el primer plano de actualidad cuanto se refiere a este misterioso y remoto país, viene a mi memoria la pequeña aventura de la cual fué protagonista un hijo de un muy estimado amigo mío. Es el caso que el muchacho que se hallaba prestando su servicio militar en un destacamento fronterizo, encontrose, por causas ajenas a su voluntad, en país extranjero y como es natural, fué allí detenido e interrogado por las Autoridades competentes. Terminados los trámites de rigor se invitó a nuestro joven a optar entre ser internado en un campo de concentración o bien alistarse como voluntario en la Legión extranjera y ante tal disyuntiva, prefirió alistarse en la citada Legión, partiendo al poco tiempo para la Indochina francesa donde empezó a presentar su obligado servicio militar, erizado de peligros y contrariedades, tomando parte en diversas acciones en las que, a las dificultades inherentes a toda campaña guerrera, se unían las de las pésimas condiciones climatológicas de aquel cálido país.

En una de aquellas arriesgadas operaciones en que con su destacamento tuvo que atacar y tomar un pequeño poblado situado en el interior de una selva poco menos que impenetrable, halláronse los valientes legionarios con la desagradable sorpresa de que, los indígenas que no habían sucumbido en el combate, habían incendiado sus chozas con todo su contenido, retirándose a otros lugares que les ofrecían seguro refugio y la oportunidad de poder seguir luchando con alguna ventaja contra sus mortales enemigos — Ante tan desagradable contingencia y temiendo ser víctimas de una falaz emboscada, el mando dispuso un rápido repliegue para regresar a su base y cuando los valientes muchachos, cumpliendo la orden, se retiraban ordenadamente, llegaron a los oídos de nuestro amigo desconsoladores sollozos que partían de un espeso cañaveral. Oír tales lamentos, acercarse al lugar de donde partían y registrarlos minuciosamente fué obra de un instante y, ¿cuál no sería su sorpresa y admiración al hallarse ante un pequeño annamita, huérfano o abandonado por los suyos; que llora amargamente de hambre y terror?

El magoá tino corazón de nuestro compatriota no vaciló ni un instante en cumplir sus deberes de cristiano y cargando con aquel pequeño ser, víctima inocente de la guerra lo llevó con mil penalidades hasta su campamento donde procuró ante todo fuera seguidamente bautizado, proporcionándole luego los alimentos adecuados y criándolo con todo cariño y esmero como pudiera hacerlo la mejor de las madres. Creció el pequeño indígena y con sus inocentes «monadas» y pequeñas travesuras era el encanto de todo el destacamento pero, a quien más quería y seguía por todas partes como un fiel perrillo era a su joven salvador del cual no se separaba ni un momento.

Transcurrió por fin la campaña con sus diversas fases prósperas y adversas y como al final todo llega en este mundo, vino el deseado licenciamiento de nuestro joven y con él su retorno a la Patria. Hablarle de separarse de su pequeño huerfanito, lo toma como ofensa y por tanto decidió irrevocablemente llevárselo consigo contando que, con la proverbial y reconocida religiosidad y bondad de sus padres, será admitido en la familia como un miembro más de ella. Desgraciadamente no le fué dable poder terminar su magnífica obra. En Francia le pusieron tales obstáculos para adoptar a su pequeño protegido, que tuvo que desistir de ello con profundo sentimiento de su sensible corazón y no es menester describir el desconsuelo del pequeñito al tener que separarse quizá para siempre de su abnegado salvador y protector. La Beneficencia oficial, fría y rigurosa, ordenó su ingreso en un Orfanato donde languidece y suspira para reunirse con su amigo. — G. H

PSICOTERAPIA

El poder curativo del espíritu

Tratar de la influencia que tiene el poder medicatriz del espíritu en el organismo humano, es como significar las reacciones que registra el mismo con las energías vitalizadoras de los agentes naturales —sol, aire, agua, alimento— o hacer referencia a las irradiaciones peculiares que tienen algunos minerales o vegetales, todo lo cual estimula de una manera extraordinaria el mejoramiento o conservación de la salud del cuerpo.

El espíritu, que de nada carece ni de nada precisa, que tiene grande influencia en nuestro ser físico con mayor eficacia, si cabe, que los distintos elementos que acabamos de mencionar, es algo que escapa a una definición concreta, por considerársele de una substancia inmaterial, sin cuerpo ni forma, por tanto, invisible, impalpable, sin color ni olor ni nada que lo distinga objetivamente; que no se halla en parte alguna de nuestro ser corpóreo, pero que está en todo él; que no se le conoce principio ni fin por ser inconmensurable valor eterno, emanación divina, que no es nada al parecer, pero que lo es todo, por que sus sutilísimas vibraciones influyen de manera total en nuestro «ego» e irradian en el YO personal.

El filósofo Balmes lo define así: «El espíritu es una sustancia simple, inteligente y libre, que sólo se halla en el animal que razona» es decir, que lo considera como la inteligencia del alma, como la máxima valoración de nuestros sentidos superiores, con facultades de entender, de querer y de sentir.

El sistema nervioso que es el que recibe del espíritu todo su poder vital y que actúa en el organismo con intensidad, es el que modula, es el que gobierna todo el sensorio del ser humano, por medio del cual se registran en el cerebro las sensaciones todas, de dolor y de alegría, y por ende, se reflejan también en cualquiera de los sistemas de nuestro organismo —respiratorio, circulatorio y de la digestión— las impresiones que al efecto perciban, sean buenas o malas.

Por lo tanto, cabe suponer de una manera sucinta que el espíritu tiene su base de preferencia en el cerebro, y no en otro lugar, por ser en el intelecto donde mayormente radica la inteligencia del ser humano, y del cual derivan o provienen los reflejos o percepciones de todo lo emocional o afectivo de nuestro sistema, influyendo en gran manera, tanto en beneficio como en perjuicio, según sea el estado de ánimo que prevalezca en el sujeto en el momento de producirse el trauma psíquico.

Al decir el poeta romano Juvenal «mens sana in corpore sano» pudo significar también, sin temor a error en nuestra suposición, que la mente sana, sana al cuerpo, ya que sabemos por experiencias registradas, el valor que llega a tener estos estados y cuanta influencia proyectan en la armonía o desarmonía del sistema psicofísico.

A nadie escapa, por poco que en ello se fije, la influencia notable que tiene en el ser humano las emociones gratas y no gratas, y cabe suponer que la persona que sufre de constantes disgustos— deseos contrariados, apetencias insatisfechas, estados todos que deprimen el alma— su salud se halla de hecho quebrantada, propensa, por tanto, a la enfermedad; en cambio aquella otra que viva

contenta y satisfecha de su propio estado o suerte, sin problemas que la torturen, exenta de aprensiones y prejuicios, con un espíritu elevado, abierto a todo optimismo, se sentirá feliz y raramente enfermará.

De la misma manera que sucede en el orden emocional ocurre en el orgánico; si el cuerpo está enfermo por accidente, por lesión interna, por una alimentación inadecuada, por transgresión de las leyes naturales o de las de su propia naturaleza, no solamente está debilitado el cuerpo sino que también la mente y por consecuencia nuestro espíritu queda decaído si no recibe a tiempo el estímulo necesario que pueda contener el proceso decadente y evolutivo de su gravedad.

Toda persona que sufra de rarezas, que sea aprensiva y refractaria a todo lo que naturalmente puede serle saludable, se la debe considerar enferma en principio o en constitución, y como en ella no puede haber de ninguna manera una fuerza espiritual suficiente que la rehabilite, que la ponga en armonía con la naturaleza, con sus propias fuerzas, su vida será además de triste, corta y de sufrimiento.

Reconociendo la ciencia médica el valor de estas reacciones del cuerpo y del espíritu ante el dolor y la alegría, la enfermedad y la salud, tiende a prescribir con la experiencia obtenida la higiene preventiva adecuada en cada caso, uno de los factores primordiales que contribuyen de una manera extraordinaria a no estar enfermo y que actúa con eficacia a la realización regenerativa del cuerpo y de la mente, siendo por tanto, necesario cultivar el poder curativo del espíritu, procurando por todos los medios naturales reforzarlo con una mentalidad bien dirigida, con pensamientos sanos desprovistos de toda influencia perturbadora, puestos al servicio de la salud, base y garantía de una vida sana y duradera.

HIPOCRÁTICO

"BAJO EL AZUL AFRICANO"

Si gusta... que le aproveche

Creo conveniente advertir al lector que si tiene por costumbre leer durante la comida deje este pequeño trabajo para otra ocasión, porque quizá le sentaría mal la comida y yo no quiero ser el culpable. Considero que también es un malaperitivo. Si empujado por la curiosidad no hace caso a mi advertencia «per vosté va el pollastre».

Pues hoy me propongo hablar de comida; pero se trata de unos manjares poco apetecibles para nosotros.

Los habitantes del Sahara son muy sobrios en el comer porque las circunstancias les obligan a ello.

Para nosotros el pan es un alimento de primera necesidad, si nos falta nos sentimos insatisfechos, mejor dicho, nos falta todo. Es insustituible y él lo sustituye todo.

Sin embargo, los nómadas apenas lo catan. Y hasta se podría decir que en su vida lo han catado, ya que lo que ellos comen por pan no merece este nombre o bien el nuestro es un rico pastel.

El pan que ellos comen es de harina de cebada y sólo contiene agua y harina. En la masa no ponen ni sal ni levadura. Y para cocer aquella harina mojada la ponen entre arena caliente o en una piedra previamente caldeada. Sin necesidad de verlo ni entender del oficio ya puede saber que resultado puede dar: es amasado, crudo, sin color

y no tiene más de dos dedos de altura. Sólo con verlo se le revuelve el estómago a cualquiera.

Su principal alimentación es la leche de camella. La beben recién ordeñada, caliente aún. Es de sabor dulzón y más blanca que la de vaca. Al poco rato de ser ordeñada toma un sabor agrio, tal vez sea debido al fuerte calor.

También comen mucha carne de camello que si bien no es sabrosa como la de ternera los europeos también la comen y aunque la mayoría al comerla por primera vez lo hacen con cierta repugnancia luego les gusta.

La caza proporciona a los nómadas distracción y a la vez alimento. A menudo pueden sustituir la insípida carne de camello por la de antilope o gacela. La gacela abunda en el territorio y su carne es muy buena y sabrosa. Ellos tienen bastante con pasarla ligeramente por las brasas, aunque también la comen asada preparándola sobre unas brasas en un hoyo y cubriéndola con arena y encima fuego.

No siempre comen lo mismo. Para alternar sus comidas tienen el «cus cus», que es pasta de trigo granulado; arroz con carne, tortas hechas de harina, agua caliente y grasa; queso a base de leche de camella coagulada y un poco de grasa de la giba del camello y la de avestruz.

Cuando se presenta una plaga de langostas las comen asadas y cocidas y tienen para largo tiempo porque salen en gran cantidad de ellas.

Algunas veces se ven obligados a comer frutos, semillas o raíces de algunas plantas.

Parece mentira que estos habitantes que pasan tanta miseria desprecien los huevos de avestruz cosa que constituiría un gran alimento sin costarles ni un céntimo.

Ignoro el por que; pero no creo que lo tengan prohibido, pues en tal caso supongo que no los recogerían para vender a los europeos que los llevan como recuerdo, aunque hay algunos que lo han comido por puro capricho y es bueno. Y lo comerían muchos si en el momento de haberlo no hubiesen desagradables sorpresas.

Con el menú que le acabo de presentar no creo que se le haya hecho la boca agua y hasta creo que siente necesidad de beber.

Un «saharai» le recomendaría unas tazas de té, puesto que es su bebida preferida. Lo toma a todas horas, principalmente antes y después de cada comida. Sin embargo, como les es difícil adquirirlo ha hallado una planta que lo sustituye cuando le falta éste.

Para comer no tienen horas fijas. Y como ya supondrá el lector tampoco conocen la etiqueta. Causa repugnancia verles comer al estilo del país. Pues no conocen la cuchara ni el tenedor; y ni tan siquiera han sabido improvisar algo que se pareciese. Se ponen la comida a la boca con los dedos de la mano derecha y cuando terminan de comer, en vez de lavarse, se la pasan con gran naturalidad en los brazos, cara y barba o en el cabello.

Estas gentes expiden un olor muy característico que ofende mucho a los europeos y se conoce por el nombre de «olor a saharai» ¿No será ésta la causa?

Son unos. Si le doy toda la razón. Sin embargo, su dentadura es digna de envidiar por su blancura. Cuidan de ella con más codicia que los mismos europeos. Lo curioso del caso es que no se gastan ni un céntimo en comprar cepillo y mucho menos pasta, ya que para nada la necesitan. El cepillo consiste en un trocito de madera, generalmente de palmera, que una vez mordido por

un extremo se convierte en una especie de pincel ya gastado con el cual frotan dientes y encías.

Puedo asegurar que este sistema además de ser más barato es más eficaz que todos los que empleamos nosotros.

«Saharai Català»



Por la Alcaldía ha sido publicado un Edicto anunciando que la cobranza de la contribución correspondiente al 4.º trimestre del actual año tendrá lugar en esta localidad durante los días 9 y 10 del corriente, de 9 a 13 y de las 16 a las 18

Extracto de los acuerdos de la Comisión Municipal Permanente correspondientes al pasado mes de Octubre

Sesión del 4-10-50 —Fueron aprobados cuatro expedientes de obras.—Fueron aprobadas varias facturas.—Acordóse trasladar al Sr. Concejal Ponente de la Comisión de Cultura un oficio del Sr. Director de las Escuelas Graduadas solicitando la concesión de material escolar para las mismas.

Sesión del 11-10-50 —Fueron aprobados tres expedientes de obras.—Acordóse autorizar al vecino Narciso Nohé Roqueta para que pueda efectuar la limpieza de la cloaca que discurre por el patio de la casa n.º 16 de la C. de Sta. Ana — Autorizar al vecino D. José Grau para efectuar la limpieza del pozo de la casa n.º 13 de la C. Concepción.—Contestar al vecino D. Vicente Carbó que la petición que formula para poder construir un paso para entrar en un campo de su propiedad lindante con la carretera de San Lorenzo, debe dirigirla a la Exma Diputación Provincial por ser de incumbencia de la misma la concesión de tales permisos.—Encomendar al Concejal Ponente de Obras Municipales de las órdenes oportunas al personal de la Brigada Municipal para que efectúe los trabajos de limpieza y adecentamiento del Cementerio—Notificar al Sr. Vilanova, Admor. de la casa n.º 17 de la C. de O Redondo, arrendada por el Ayuntamiento para vivienda del Sr. médico de A. P. D., que no interesa continuar tal arrendamiento por no ocuparla el actual médico titular pero que la Corporación vería con agrado que pudiera continuar ocupandola la familia del Sr. Moll, previo pago por su parte del alquiler correspondiente —Conceder permiso a D^a Josefina Brunet, para habilitar un escaparate para exhibir géneros de punto de su confección, detrás de la puerta vidriera de su domicilio.—Contestar a D. Miguel Rissech Torrent que no procede acceder a lo solicitado en su instancia sobre reconstrucción por parte del Ayuntamiento de la pared que separa el patio de las escuelas Graduadas del de su casa n.º 5 de la C. Generalísimo por ser la misma de su exclusiva pertenencia —Delegar al Sr. Concejal Ponente de Obras Municipales para que efectúe las gestiones encaminadas a lograr la pronta limpieza del Rec Madral desde la C. de Barcelona hasta su desembocadura en la primera Bañaloca. Que pase a la Comisión de obras el estudio de la pared o verja a construir en el patio de la Escuela de niñas.

Sesión del 18-10-1950.—Fueron aprobados seis expedientes de obras, presentados por otros tan-

tos vecinos.—Interesar nuevamente del Ingeniero Sr. Segarra active la confección del Proyecto de alcantarillado de la población y efectúe cuanto antes el reconocimiento de los terrenos donde deben ser emplazadas las instalaciones del abastecimiento de aguas para efectuar las gestiones pertinentes con los respectivos propietarios.

Sesión del 25-10-1950.—Aprobóse el expediente de obras instado a petición de D. Enrique Soliva.—Acordóse conceder la oportuna autorización a D.^a Carmen Planells de Rissech para reedificar la pared que separa el patio de las Escuelas Graduadas del de su casa de la C. Generalísimo n.º 5 eximiéndole del pago de los correspondientes arbitrios municipales.—Conceder autorización a D. Luís Vilaplana Finazzi para instalar una línea de conducción de corriente eléctrica desde la fábrica del Sr. Finazzi hasta el taller de su propiedad instalado en la C. Liberación n.º 18 bis por mientras duren las actuales restricciones eléctricas y con la condición de efectuar tal instalación con las debidas garantías de seguridad para el público.—Dar de baja en el Padrón municipal de habitantes a D. Juan Rams Mont y familia por pasar a residir al pueblo de Crespiá. Aprobar la factura presentada por el industrial D. Narciso Roca relativa a los trabajos de construcción del cielo raso de la casa n.º 4 de la C. de la Barceloneta y de importe 862'50 ptas. Recabar una vez más de la C.^a Flúido eléctrico S. A. un mejor servicio en el suministro del alumbrado público y en particular que procure dar cuanto antes la corriente por la noche ya que no puede la vía pública estar a oscuras hasta las nueve de la misma con grave peligro para el vecindario que ha de circular por ella para atender a sus quehaceres y obligaciones.

Delegación de Abastecimientos y Transportes de Llagostera

Racionamiento correspondiente al mes de Octubre de 1950

ADULTOS

Aceite 3/4 litros por ración.—Jabón 400 grs. y 100 gramos de pasta de sopa sólo para las de 3.^a categoría.

La entrega de dichas mercancías se efectuará contra los cupones de las semanas del 39 al 44.

INFANTILES

Niños de 0 a 6 meses.—Lactancia Natural

Aceite 1/2 litro.—Jabón 1 Kilo y dos botellines leche.

Niños de 6 a 12 meses. 2.º ciclo

Jabón 1 Kilo.—Sémola arroz 1 Kilo y 2 botellines leche.

Niños de 12 a 24 meses. 3.º ciclo

Aceite 1/2 litro.—Jabón 1 kilo y un botellín leche.

Madres gestantes —1/2 litro aceite.

El referido racionamiento Infantil se distribuirá en la tienda de D. Salvio Presas contra entrega de los cupones correspondientes de las collecciones infantiles.

Por ARMARI

1 2 3 4 5 6 7 8 9 10

1									
2	■								■
3		■						■	
4				■					
5					■				
6				■					
7						■			
8		■						■	
9	■								■
10									



EL TIC TAC LLAGOSTERESE

De la visita del Sr. Obispo a nuestra villa. —Para fines del próximo mes de noviembre se espera la visita de nuestro prelado a Llagostera. Aprovechará la visita pastoral para inaugurar y bendecir la nueva capilla que se está construyendo en el cementerio. Al mismo tiempo asistirá al acto de la consagración de las nuevas campanas de la parroquia y teniendo en cuenta que ya han transcurrido cerca de siete años desde su última visita, administrará la Confirmación a los fieles que lo deseen.

La visita de la Imagen de la Virgen de Fátima a Llagostera. —Se sabe que ha sido aplazada la visita de la Imagen de la Virgen de Fátima a nuestra villa. Según parece será nuestra parroquia una de las primeras que visitará el año próximo.

Natalicio. —La esposa de nuestro buen amigo y concejal del Ayuntamiento D Emilio Raset ha dado a luz felizmente a un hermoso niño. Felicítanos, de todo corazón, a los papás del recién nacido.

La declaración del Dogma de Fe de la Asunción de la Virgen María —Reina gran entusiasmo en nuestra villa por la reciente declaración del Dogma de Fe de la Asunción de la Virgen Santísima por Su Santidad. Dicho acto se celebró el día de Todos los Santos, en Roma, en presencia de los Cardenales y Sres Obispos. En nuestra parroquia se organizaron algunos actos religiosos con dicho motivo.

MOVIMIENTO DEMOGRAFICO

Nacimientos. —Joaquina Vall-Hosera Casas hija de Joaquín y Teresa y Teresa Oliveras Mallorquí hija de Jaime y Joaquina.

Matrimonios. —Enrique Boadella Ribas con Encarnación Esteba Lltnás y Juan Mestres Fullá con Marcelina Coll Prat.

Defunciones. Teresa Oliveras Mallorquí de 13 días y Cornelia Frigola Artau de 89 años de edad.

Casino España

LLAGOSTERA

A V I S O

Se pone en conocimiento de los Sres. Socios y público en general, que a raíz de quedar libre la Conserjería de esta Sociedad el día 30 del corriente mes, se admiten solicitudes para la explotación de la misma hasta las 12 horas del día 20, debiendo dirigirse al domicilio del Presidente Acctal. Don José Casadevall, calle O. Redondo, 18 Para detalles pueden dirigirse al mismo domicilio de las 13 a las 14 y de las 20 a las 22 horas de cada día.

Llagostera, Noviembre 1950.
LA JUNTA

Horizontales: 1 Sondas para reconocer las brazas que hay de agua desde la superficie hasta el fondo. 2 Al revés: Firmes un documento de crédito.—3 Al revés: Preposición. Delicada. Vocales.—4 Al revés: Fem. Natural de Rusia. Al revés: Engaño, mentira.—5 Letras de PASMO. Adverbio latino.—6 El mejor cuerpo del Mar Caspio. Marca de cigarrillos.—7 Impresión que se hace en una cosa apretando sobre ella con el filo de la uña. Apócope de cinema.—8 Nota. Prefijo que denota oposición. Al revés: Marcha.—9 Pedazos de una cosa.—10 Meter la palanca debajo de una cosa para moverla.

Verticales: 1 Personas que padecen sueño anormal.—2 Estado situado en el extremo S. O. de Europa. 3 Consonantes. Al revés; Ciudad china del Turquestán oriental. Consonantes.—4 Usurpara a uno lo que le toca en derecho.—5 Al revés: Font. Reduce a hilo. Al revés; Tela fuerte.—6 Pelo de las ovejas y carneros. Letras de TAZ.—7 Poner precio a una cosa.—8 A revés: font. Porción atada de leña o hierba. Al revés: font: Composición musical. Consonantes de SACO.—9: Pone en orden las cosas, 10: En el juego de la banca, tercera suerte, en que se va a ganar siete tantos.

Solución al crucigrama núm. 7

Horizontales: 1 Tropología.—2 R. Catais. C.—3 Ma. Vaor. Ro.—4 Mito. Satén.—5 Enano. Tias.—6 Eran. Sirte.—7 Tinas. Jaén.—8 As. Rabi. As.—9 N. Isidro. R.—10 Acreditaré.

Verticales: 1 Tramontana.—2 R. Minais. C.—3 Oc. Tarn. Ir.—4 Pavonearse —5 Ato. E. Dias.—6 Laos. S. Bdi.—7 Trinitario.—8 Gs. Tire Oa.—9 I. Reatas. R. 10 Aconsejaré.

NUMEROS PREMIADOS CUPON CIEGOS

Semana del 16 al 22 octubre.: 402-792-332-685-597-899

» 23 al 29 » 64-257-789-57-923 779

AGRICULTOR

Proteja sus cosechas con

D.D.T. Neblina

Pídalo a su proveedor habitual

Representado por MIGUEL GIRONES OLIVERAS
LLAGOSTERA